

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



# BOLETÍN

I N F O R M A T I V O

Ucayali, miércoles 03 de agosto del 2022 - EDICIÓN CVIII

Expo  
**AMAZÓNICA**  
Amazonas 2022

SÍGUENOS



# UCAYALI

## Todo va quedando listo para la gran Expoamazónica 2022



Desde el 18 al 21 de agosto se realizará la Expoamazónica 2022, la gran feria de la agroexportación, agroindustria y turismo que exhibirá los productos más distintivos de Ucayali y otras regiones.

Esta importante actividad contará con la presencia del Gobernador Regional y sus funcionarios, junto a ellos, un grupo de microempresarios que serán los responsables de exponer sus productos ante compradores nacionales e internacionales.

El Gerente Regional de Desarrollo Económico, informó que han tenido tres meses de preparación para dar la talla en la Expoamazónica 2022, donde no sólo se va a ofertar productos regionales, sino también, debatirán en diferentes foros sobre temas como economía y exportación.

“El Gobierno Regional de Ucayali ya tiene todo listo para participar en la Expoamazónica 2022, después de casi tres meses de preparación. Todos nuestros participantes han sido capacitados, porque no sólo es ir y exponer sus productos, sino debatir en las ruedas de negocios con compradores nacionales e internacionales”, indicó el gerente.

Asimismo, precisó que los funcionarios participantes también realizarán un papel importante en esta gran feria de la agroexportación. “Nuestro equipo participará en el foro Amazonía Invierte, sobre el Desarrollo Regional y Amazónico, es decir, que tiene la Amazonía para promocionar inversiones”, señaló el Gerente Regional. Agregó que Ucayali tendrá dos representantes de talla internacional para las actividades gastronómicas.

Entre los productos más importantes a ofertar por la región Ucayali está el cacao transformado en chocolate, aceite, café, plátanos transformados en chifles y el camu camu. Así como nuestras artesanías, que serán expuestas por representantes indígenas.

Además, el funcionario agradeció a todos los participantes que viajarán hasta la ciudad de Chachapoyas en representación de Ucayali. “Agradecemos su compromiso y esfuerzo, sabemos que hay muchas limitaciones, pero les felicito en nombre de nuestro gobernador, porque prepararse y alejarse de tu familia y negocio para representar a Ucayali, es digno de aplaudir”, dijo.

Para finalizar, señaló que el propósito de esta actividad es motivar la participación de los productores y comprometer a las autoridades y población para mostrar al mundo lo mejor de la oferta exportable, potencialidades productivas y turísticas de la región.

“Al tener en cuenta la magnitud del evento, este será de gran impacto para el desarrollo empresarial no solo de Amazonas, sino de todo el país”, concluyó.



## ➤ Distinguen con Marca Ucayali a empresas participantes de Expoamazónica 2022

Con el objetivo de impulsar la reactivación del turismo en la región, el Comité de Gestión de la Marca Ucayali, encabezado por el Gerente Regional de Desarrollo Económico, aprobó la licenciatuara de cinco empresas del rubro turístico y uno del sector alimentario para recibir la gran distinción de la Marca Ucayali.

En el rubro turístico, se aprobó las licenciatuara de las empresas Amazon World Travel Service EIRL, Viridis Tours EIRL, Alfa Viajes y Servicios Generales EIRL, Pucallpa Amazon Tours EIRL, y Laser Viajes y Turismo Pucallpa SCRL.

En cuanto al sector alimentario, se otorgó la distinción a la empresa Amazonfrut SAC, esto, luego de cumplir con todos los requisitos como: Declaración jurada en cumplimiento del marco legal, copia simple del Certificado de origen del bien en el que utilizará la Marca Ucayali, si el producto posee marca propia, contar con inscripción vigente en el Registro de Signos Distintivos de Indecopi, contar con la Habilitación Sanitaria vigente, Registro Sanitario de alimentos y bebidas vigente, declaración jurada de Propiedad Intelectual, entre otros.

Cabe informar que la empresa Viridis Tours EIRL, durante el proceso de evaluación, tuvo una única observación por parte del representante de la Cámara de Comercio de Ucayali, sobre el correo adjunto en el cuadríplico, debiendo cambiarse al momento de las impresiones.

Así como la empresa Alfa Viajes y Servicios Generales EIRL, quien tuvo una observación en el certificado de vigencia de poder con fecha 21 de febrero de 2022, superando el tiempo máximo requerido por el comité.



Sin embargo, los representantes de ambas empresas lograron levantar las observaciones en el momento, procediendo así a realizarse las votaciones y por unanimidad, aprobaron la licenciatuara de la Marca Ucayali.

Por su parte, el Gerente Regional de Desarrollo Económico de Ucayali, anunció que las seis empresas participarán en la Expoamazónica del 18 al 21 de agosto del 2022 en la ciudad de Chachapoyas, región Amazonas.

“Este grupo de empresas, junto a otras que han sido seleccionadas, participarán en esta importante feria en representación de nuestra región Ucayali, donde se ofertarán los productos más innovadores a fin de concretar negocios con empresarios nacionales y extranjeros”, declaró Núñez Ramírez.

Por su parte, el vicepresidente de la Cámara de Comercio de Ucayali, César Vásquez Silva, indicó que la marca Ucayali es un distintivo de exclusividad para las empresas de la región, destacando de las demás por la calidad del producto.

Asimismo, dijo que de las cinco operadoras de turismo que recibieron la Marca Ucayali, tres pertenecen a la Cámara de Comercio. “Seguiremos impulsando a más empresarios a inscribirse en este proceso para obtener la Marca Ucayali”, señaló Vásquez.

Por su parte, el Director de Comercio Exterior y Artesanía de la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo (Dircetur –Ucayali), informó que otro rubro a impulsar es el sector artesanal, por ello, anuncia que también tendrán la oportunidad de ser acreedores de la marca Ucayali en un siguiente proceso.

Para finalizar, el Gerente Regional de Desarrollo Económico, hace la invitación extensiva a todos los empresarios de los distintos rubros que operan en la región Ucayali a participar de este proceso para obtener la marca Ucayali. “Esperamos contar con más participantes, de esta manera, todos juntos reactivaremos la economía de nuestra región”.



## Jóvenes perfeccionan conocimiento gracias a convenio entre Dirección Regional de Trabajo e Instituto Fibonacci



Con el objetivo de beneficiar a jóvenes y señoritas de estudios superiores y puedan poner en práctica sus conocimientos técnicos en sus centros laborales, el director de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Ucayali; junto al coordinador académico del Instituto Superior Tecnológico "FIBONACCI" suscribieron un Convenio de Cooperación Interinstitucional.

Dicho convenio es una alianza estratégica que permitirá a los estudiantes realizar experiencias formativas en situaciones reales de trabajo; promover acciones que permitan el acercamiento con las instituciones y empresas de la localidad, lograr fortalecer las capacidades y habilidades de las diferentes carreras técnicas orientadas al sector productivo; además realizarán actividades, como congresos, capacitaciones profesionales, cursos

de extensión y actualización profesional.

El director de Trabajo y Promoción del Empleo, informó que este convenio tuvo la venia del gobernador regional, permitiendo brindar mayores oportunidades a jóvenes y señoritas de Ucayali y puedan perfeccionar sus conocimientos adquiridos en su centro de estudios.

Finalmente, el Coordinador académico del Instituto Superior Tecnológico "FIBONACCI" filial Ucayali, Jonathan Guevara, expresó su agradecimiento al gobierno regional por articular acciones con las instituciones superiores a favor de los jóvenes para insertarse al mundo laboral sin dificultades; resaltando que dicho instituto se encuentra licenciado por el Ministerio de Educación.





## Más de 80 mil transportistas serán beneficiados con el Gas Natural Vehicular

En un plazo promedio de siete meses, se proyecta hacer realidad el proyecto del Gas Natural Vehicular (GNV) en la región Ucayali, en beneficio de más de 80 mil vehículos, en su mayoría motocarristas, así informó el Gobernador Regional de Ucayali, a su salida del Fórum del Proceso de Desarrollo de Promoción de Inversiones para la Implementación de Gas Natural Vehicular.



“Calculamos de seis a siete meses tener listo el gas vehicular en la región, sobre todo la instalación del primer grifo vehicular, lo que si va a tomar más tiempo es el gas domiciliario”, refirió el mandatario regional.

Asimismo, hizo mención que la firma del convenio marco de cooperación interinstitucional con el Ministerio de Energía Minas –MINEM, llevado a cabo el 25 de julio, es el promotor principal para impulsar la masificación del uso del gas natural en la región Ucayali.

“Este convenio es el impulsor de las acciones para coadyuvar a la promoción, evaluación, desarrollo y seguimiento de proyectos para impulsar la masificación del uso del gas natural en la región Ucayali”, indicó el gobernador.

Dentro de los compromisos asumidos por el MINEM, destaca la promoción de las condiciones necesarias para viabilizar el desarrollo de proyectos de infraestructura

para la prestación del servicio público de distribución de gas natural por red de ductos; la evaluación de la disponibilidad y participación del Fondo de Inclusión Social Energético – FISE en la ejecución de proyectos para la masificación del uso del gas; la promoción de programas de capacitación de técnicos y profesionales, otorgándoles capacidades para operar tecnologías energéticas modernas. Y, la promoción de conversiones vehiculares a Gas Natural Vehicular (GNV).

Además, dijo que el proyecto de Gas Natural Vehicular permitirá la reducción de los costos hasta en un 75%. “Esperamos que en corto plazo, tengamos la posibilidad de que se pueda expendir en los grifos el gas natural a menor costo. Será económico hasta en un setenta y cinco por ciento”, acotó el gobernador.

Por su lado, el director de la Oficina de Gestión de Conflictos Sociales del Gobierno Regional de Ucayali, aseveró que existe una gran voluntad política del gobernador regional, en hacer realidad este proyecto en el menor tiempo posible. “Todo depende del compromiso y trabajo en equipo, ya hay la predisposición del gobernador, falta que las demás autoridades se unan”, señaló.

Para finalizar, saludó la predisposición de las empresas privadas en ser partícipes del proyecto de Gas Natural Vehicular. “Nos motiva que hay empresas privadas como Lima Gas que quieren, a menor costo, colocar el gas en los grifos y nuestra responsabilidad como Gobierno Regional sería la reconversión de los vehículos”, indicó el gobernador de Ucayali.

